

# まちかど通信

## 難コースに苦戦する選手も



駒形町では25チーム150人の選手が参加し、6月10日、グラウンドゴルフ大会を駒形小で行いました。校庭に設けられたコースには小山や遊具などの障害物があるため、打球が定まらずに苦戦する参加者の姿も。小学生から高齢者までみんなが優勝を目指し、チーム一丸となって親睦を深めながら、気持ちの良い汗を流していました。

駒形町

## 初めてのゲームに熱中



富士見町時東では毎月15日に、時東住民センターでいきいきサロンを開催。歌やピンシャン元気体操を行うなど、地域に住む高齢者の交流の場として親しまれています。6月15日は、干支が描いてある的に羽根を投げて遊ぶ「干支セトラ」に初めて挑戦。みんなすぐにコツをつかんで、思う存分ゲームを楽しんでいました。

富士見町時東

## 元気まえばしっ子



中島 こはる 心晴ちゃん  
 2歳1カ月・富士見町原之郷



小林 なつき 夏生ちゃん  
 1歳11カ月・江木町



山田 まよ 万葉ちゃん  
 2歳1カ月・若宮町三丁目



小保方 なおと 直人ちゃん  
 1歳11カ月・日吉町二丁目



小杉 ゆい 優依ちゃん  
 2歳・粕川町月田



佐藤 ゆうと 優音ちゃん  
 1歳11カ月・総社町総社

## 編集こぼれ話

日本一のソースカツパン作り（表紙）取材。完成したパンを食べた参加者からは「最高においしい」と大満足のコメント。笑顔あふれるとても良いイベントでした。しかし、1つだけ残念なことがありました。それは、自分が参加者ではなかったということ。1口でもいいから食べたかったな、ソースカツパン。（健）

## はばたけ フレッシュヤーズ!

### 習う人の立場に立って

入社1年目のことは、指導員候補生として修行中の身。受け付けや電話応対を行いながら、勉強を重ねる毎日です。一日も早く指導員になり、習う人の立場に立って指導するのが目標。優しくしっかり丁寧に、事故を起こさない、違反をしないドライバーを育てていきます。



### 前橋自動車教習所

写真左から 宇佐美 啓太さん (22)  
 岩丸 拓広さん (23)  
 武藤 正哉さん (21)